



のびのび若っ子

めざす姿

校長 中島 早苗

虫の声に秋を感じる頃となりました。8月27日からの臨時休業、9月1日から10月1日までの分散登校では、保護者・地域の皆様に、多くのご協力をいただきました。緊急受入れ、登下校の安全面や兄弟関係を配慮したグループ編制、タブレットを利用した家庭学習日の課題配付など、本校の規模と状況に合った形をとり組んでまいりましたが、ご家庭には分散登校になったことでのご心配やご不便をおかけしたことと存じます。保護者の方には健康観察のご協力、地域の方には登下校の見守りをいただいたことにも改めて感謝申し上げます。

分散登校期間、各教室では、担任や専科教員が、一人ひとりへの声かけと見守りを丁寧に行いました。学校生活から離れ、夏休みを過ごした後での分散登校です。1日おきの登校となり、子どもたちの心の変化をできるだけ早くとらえることは、いつも以上に必要になります。9月1日から夏休み前と同じく校門で子どもたちを迎え、各教室の様子を見てまわりました。日ごとに表情がやわらいでいくことが、よくわかりました。分散登校延長後は、AグループとBグループをつなぐ取組が始まり、メッセージを書いたり、動画で伝えたり、図工で一つの作品を作ったりと発達段階や子どもの声を大切にしたい心の交流が始まりました。

運動会(WSC)に向けての準備は9月後半から少しずつ始めました。クラスで「運動会で自分はどんな姿をめざしたいのか」「自分は、どのように取り組みたいか」を話し合い、子どもたちが考え、交流する姿が見られています。学年によって語彙や経験の差はありますが、自分の言葉で表現しようとする姿が確実にありました。めざす姿を言語化し、共有し、自分の目標をもつ、大切なプロセスです。運動会実施については検討を重ね、学校行事の大切さを鑑みて、今年度も感染防止を行いながら10月23日に行うことにいたしました。午前中の開催、参観人数を制限し行います。地域で大切にいただいている子どもたちの姿を多くの方に見ていただきたいとの思いは強くありますが、参観人数を制限することから今年度もご招待を見送ることにいたしました。残念さと申し訳ない気持ちでいっぱいです。保護者の皆様の参観の詳細は、別途、連絡いたします。

10月4日から通常の登校となり、10月8日には前期終業式を迎えます。今後ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

若葉台小学校学校教育目標

『自他共に大切に作る心を育みます』『意欲的な学びの芽を育みます』